



上組っ子が笑顔と元気で「運動会」を届けます!

スローガン: なかまと本気でがんばる上組っ子

地域の方々へ

日頃より、物心両面にわたりまして、上組小学校へのお力添えをいただき、本当にありがとうございます。例年であれば、子どもたちの元気を見ていただく絶好の機会だった運動会が、新型コロナウイルス感染症対策のために、今年はお声かけすることができませんでした。心苦しい思いでいっぱいです。

そのような中、「見に来ることができなかつた地域の方へ元気を届けよう」という願いから、『笑顔・元気発信プロジェクト』を子どもたちとともに立ち上げ、取り組んできました。その取組の一環として、この用紙を作成しました。少しでも上組っ子の笑顔と元気を届けることができましたら嬉しいです…。

◇運動会会場～保護者の方々が中心になって「安心・安全」な環境をつくっていただきました!

いよいよ雰囲気盛り上がってきました



かわいい15人の走る姿が目に入ります



◇開会式からエール交換～全校児童15名が、赤団、白団に分かれて堂々と活動しました。

『笑顔・元気発信プロジェクト』の4人です



興梠心君・森下陽和心君の団長 選手宣誓です



1年生が代表あいさつを立派にしました!



町教委の方にもお手伝いいただき、受付で検温